

2020年3月27日

関係各位

京都府キンボールスポーツ連盟

会長 白波瀬 真也

(公 印 省 略)

キンボールスポーツはんなり大会 2020 の延期について

春暖の候 ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

平素は、本連盟の諸事業に関しまして、ご理解とご参加を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、2月よりご案内しておりました標記の大会につきまして、今般の新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、開催を延期させていただくこととなりました。

既に日程調整等ご準備を進めていただいているかと思いますが、このようなご連絡となり申し訳ございません。

なお、延期の時期につきましては、2021年2月頃を予定しております。

具体的な日程等詳細につきましては、改めてご案内をさせていただきますので、何卒ご理解くださいますよう、よろしくお願いいたします。

- 【判断理由】
- ① 3月25日時点の社会的状況を見て判断
 - ② 東京2020オリンピック・パラリンピックの延期
 - ③ 東京で1日での40名を超える陽性患者の発症
 - ④ 近畿圏においても終息の方向ではなく、増加傾向

等々